

21605 RESOLUCION de 26 de julio de 1991, de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria, por la que se hace pública la composición de la Comisión que ha de resolver el concurso para la provisión de plaza de Cuerpos Docentes Universitarios.

De conformidad con lo establecido en el Real Decreto 1888/1984, de 26 de septiembre («Boletín Oficial del Estado» de 26 de octubre), modificado por el Real Decreto 1427/1986, de 13 de junio («Boletín Oficial del Estado» de 11 de julio),

Este Rectorado ha dispuesto lo siguiente:

Hacer pública la composición de la Comisión que habrá de resolver el concurso para la provisión de la plaza de Cuerpos Docentes Universitarios, convocada por Resolución de 17 de diciembre de 1990 («Boletín Oficial del Estado» de 25 de enero de 1991), y que se detalla en el anexo adjunto.

Contra esta Resolución los interesados podrán presentar reclamación ante el Rector de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria, en el plazo de quince días a partir del siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

La citada Comisión podrá constituirse en el plazo no superior a cuatro meses, a contar desde la publicación de la presente en el «Boletín Oficial del Estado».

Las Palmas de Gran Canaria, 26 de julio de 1991.—El Rector, Gonzalo Pérez Melián.

ANEXO

Catedráticos de Universidad

AREA DE CONOCIMIENTO: «BIOQUÍMICA Y BIOLOGÍA MOLECULAR»

Concurso número 99

Comisión titular:

Presidente: Don Enrique Battaner Arias, Catedrático de la Universidad de Salamanca.

Vocal Secretario: Don Victoriano Valpuesta Fernández, Catedrático de la Universidad de Málaga.

Vocales: Don Claudio Miguel Cuchillo Foix, Catedrático de la Universidad Autónoma de Barcelona; don Angel Reglero Chillón, Catedrático de la Universidad de León, y don Carlos Gutiérrez Merino, Catedrático de la Universidad de Extremadura.

Comisión suplente:

Presidente: Don Manuel Román Benito de las Heras, Catedrático de la Universidad Complutense de Madrid.

Vocal Secretario: Don Ignacio Núñez de Castro García, Catedrático de la Universidad de Málaga.

Vocales: Don Juan Viña Ribes, Catedrático de la Universidad de Valencia; don José Cabezas Fernández Campo, Catedrático de la Universidad de Salamanca, y don Juan Aguilar Piera, Catedrático de la Universidad Central de Barcelona.

ADMINISTRACION LOCAL

21606 RESOLUCION de 29 de julio de 1991, del Ayuntamiento de Pontevedra, referente a la convocatoria para proveer cuatro plazas de Auxiliares de Administración General.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Pontevedra» número 98, de 29 de abril de 1991, se publica convocatoria y bases para la provisión en propiedad de los siguientes puestos de trabajo reservados a funcionarios en la plantilla presupuestaria del excelentísimo Ayuntamiento de Pontevedra:

Cuatro de Auxiliares de Administración General. Dos por el sistema de promoción interna y dos por el procedimiento de oposición libre. Grupo «D». Nivel 15 a efectos de complemento de destino. Subescala: Auxiliar. Escala: Administración General.

Presentación de instancias: Dirigidas al ilustrísimo señor Alcalde-Presidente del excelentísimo Ayuntamiento de Pontevedra, se presentarán en el Registro General de éste, o en la forma prevista por el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Plazo de presentación: Veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Derechos de examen: Serán ingresadas directamente en la Tesorería municipal o a través de giro postal, al momento de presentar la solicitud, la cantidad de 2.000 pesetas.

Se hace constar expresamente que los sucesivos anuncios que se deriven de la convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial» de la provincia y en el tablón de edictos de esta Corporación.

Pontevedra, 29 de julio de 1991.—El Alcalde, Francisco J. Cobián Salgado.—El Secretario, Julio Dapena Outomuro.

21607 RESOLUCION de 30 de julio de 1991, de la Diputación Provincial de Alicante, referente a la convocatoria para proveer una plaza de Maquinista de Offset.

En el «Boletín Oficial» de la provincia, número 147, de fecha 29 de junio de 1991, se publican las bases íntegras del concurso-oposición convocado por esta Corporación para cubrir, por funcionario de carrera, una plaza de Maquinista de Offset, vacante en la plantilla de esta excelentísima Diputación, acordada en sesión plenaria de fecha 10 de junio de 1991.

Dicha plaza está incluida en la Escala de Administración Especial, subescala de Servicios especiales, clase Personal de Oficios.

Lo que se hace público en este «Diario Oficial» para general conocimiento y oportunos efectos.

Alicante, 30 de julio de 1991.—El Diputado delegado, Salvador Sanjosé Pérez.—El Secretario general, Patricio Vallés Muñiz.

21608 RESOLUCION de 30 de julio de 1991, del Ayuntamiento de Alhaurín el Grande (Málaga), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Arquitecto Técnico o Aparejador.

En relación con la provisión, mediante concurso-oposición, de una plaza de Arquitecto Técnico o Aparejador de la plantilla de funcionarios de este Ayuntamiento, se hace saber que han sido admitidas todas las instancias presentadas solicitando tomar parte en el mismo, y que el Tribunal calificador correspondiente se constituirá en el salón de actos de la Casa Consistorial el día 15 de octubre próximo, a las nueve treinta horas, para practicar y calificar estas pruebas selectivas, debiendo comparecer los aspirantes provistos de su documento nacional de identidad.

Alhaurín el Grande, 30 de julio de 1991.—El Alcalde.

21609 RESOLUCION de 30 de julio de 1991, del Ayuntamiento de Getafe (Madrid), referente a la convocatoria para proveer plazas de personal laboral.

De acuerdo con lo previsto en el artículo 25 del Real Decreto 2223/1984, de 19 de diciembre, y la oferta de empleo público de 1991, de este Ayuntamiento, por acuerdo del Ayuntamiento en Pleno en sesión extraordinaria celebrada el día 29 de julio de 1991, se anuncia la convocatoria para la provisión de plazas de personal laboral del Ayuntamiento de Getafe, por el sistema de concurso-oposición, según se especifica en el anexo 1 y 2 y que son:

Número de plazas: 7. Denominación: Profesores Alfabetización. Titulación: Media. Anexo: 1.

Número de plazas: 2. Denominación: Monitores de Educación Compensatoria. Titulación: Bachiller Superior. Anexo: 2.

Las bases de la convocatoria se hallan expuestas al público en el tablón de anuncios del Ayuntamiento de Getafe, plaza de la Constitución, número 1, y con arreglo a lo que en ellas se establece, deberán formularse las solicitudes para tomar parte en el proceso selectivo.

El plazo de presentación de solicitudes será de quince días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Getafe, 30 de julio de 1991.—El Alcalde.

21610 RESOLUCION de 30 de julio de 1991, del Ayuntamiento de Hinojosa del Duque (Córdoba), referente a la convocatoria para proveer cinco plazas de Administrativo de Administración General.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 152, de fecha 5 de julio de 1991, aparece publicada la convocatoria y las bases que han de regir para la provisión de cinco plazas de Administrativo, encuadradas en la Escala de Administración General, subescala Administrativa, y dotadas con las retribuciones correspondientes al grupo C, mediante el sistema de promoción interna. El plazo de presentación de instancias